

HECHO RELEVANTE AB-BIOTICS, S.A.

12 de febrero de 2015

De conformidad con lo dispuesto en la Circular 9/2010 del Mercado Alternativo Bursátil, por medio de la presente se pone a disposición del mercado la siguiente información relativa a AB-BIOTICS, S.A.:

AB-BIOTICS inicia un estudio clínico del test genético Neurofarmagen® cuyo objetivo será evaluar la eficacia del mismo en la selección de los tratamientos farmacológicos para el trastorno de depresión mayor.

Para ello se analizará la proporción de pacientes que obtienen respuesta sostenida durante un periodo de 3 meses. El estudio es multicéntrico con evaluación ciega por terceros de la variable principal, y el efecto de eficacia se basa en la escala de impresión clínica global (PGI, Patient Global Impression of Improvement). El estudio contará con el apoyo del CDTI.

En el estudio participan más de 500 pacientes con trastorno de depresión mayor procedentes de 18 centros públicos y privados españoles y se analizan más de 25 genes implicados tanto en el metabolismo de los fármacos como en la respuesta y el riesgo de efectos adversos.

Neurofarmagen® es un test genético que permite al médico identificar la medicación más adecuada para cada paciente neopsiquiátrico de forma individualizada a partir del ADN extraído de una muestra de saliva y de un algoritmo informático.

Actualmente Neurofarmagen® se comercializa en España, Italia, Portugal, Israel, India, Argentina, Brasil y México, y próximamente será lanzado en Suecia, Dinamarca, Noruega, Finlandia y Venezuela.

Quedamos a su disposición para cuantas aclaraciones consideren oportunas.

En Barcelona, 12 de Febrero de 2015

AB-BIOTICS, S.A.

Sergi Audivert Brugué

Miquel Àngel Bonachera Sierra
